



# Ofrecen Ministros diálogo honesto

VÍCTOR FUENTES

El Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dirigió ayer una carta a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para felicitarla por su victoria y ofrecer un diálogo “abierto y honesto”.

“Es un hito en la historia del país, entre otros motivos, por ser usted la primera mujer que encabeza el Poder Ejecutivo Federal”, dice la misiva, que la Corte difundió ayer al final de su sesión pública.

“Desde el Poder Judicial Federal (PJF) reiteramos la importancia para nuestra democracia Constitucional del diálogo abierto y honesto entre Poderes, y nuestra mejor disposición para responder en conjunto a las demandas de justicia de la ciudadanía”, concluye la misiva.

**Claudia Sheinbaum**

*Mayo 19, durante tercer Debate Presidencial*

/// La presidenta de la Corte (Norma Piña) amagando a los magistrados del Tribunal Electoral para reunirse en lo oscurito con ‘Alito’, eso no es división de Poderes. Lo que queremos es una Corte, un Poder Judicial que responda a la Nación, que responda a los intereses del pueblo y que no se dedique a las politiquerías”.